

LA JEUNESSE FRANÇAISE

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Il a prononcé une allocution dont voici les principaux passages. Après avoir rappelé les causes de l'effondrement de l'ancien régime, le ministre a déclaré que la révolution nationale se fait avec les jeunes et pour eux. Puis il a dit: « Vous grand La France avait oublié son passé, son rôle, l'ampleur de ses sacrifices, la noblesse de ses traditions. Il a fallu ce rude tournant de la défaite pour que, tout à coup, la grandeur de la France apparaisse aux yeux de ses fils, et que les Français se souviennent de l'indivisible vitalité de la communauté française. Que notre pays s'engage dans la voie à la fois dure et joyeuse de la pénitence, car il a mérité ce qui lui est arrivé. C'est à vous, jeunes, de veiller à ce que cette pénitence soit salutaire, car l'homme ne vaut que par l'effort et la lutte et la lutte n'est belle que si elle est désintéressée. »

« Ayant rappelé que la réalisation de l'œuvre commune exigeait le don de soi-même, M. BAUDOIN continue: « La quasi-unanimité de ce pays désire cette révolution nationale. Je suis certain que si cette œuvre nationale et sociale est entreprise en dehors des cadres des vieux partis politiques, et avec un large esprit de généralité et d'oubli du passé, plus des trois-quarts de nos Français y donneront du cœur. L'union nationale française ne peut naître que d'une action sociale vigoureuse. Le programme de la France doit être: Ni droite, ni gauche, mais Révolution. »

« Parant du sentiment de solitude qui éprouvent les jeunes, le ministre dit: « Vous êtes tous rassemblés ici dans une même communion de sentiments et d'idées, dans une même communion d'espoir. Vous êtes l'image du rassemblement de la Jeunesse de France. Il faut que se marie dans votre union le feu sacré de la briser votre solitude morale. Il faut que vous vous donniez tous à ce fraternel esprit d'équipe dans lequel le maréchal et les hommes de bonne volonté qui sont groupés autour de lui reconstruisent la France. Affirmez que les jeunes Français, aidés par leurs aînés dans la construction de l'Etat nouveau, M. Paul BAUDOIN conclut en ces termes: « Les éléments de cette haute doctrine nationale vous sont donnés. Ne soyez pas impatient! aujourd'hui je vous demande de vous grouper dans l'amour de votre pays, de vous comprendre mieux les uns les autres, de vous serrer coudes à coudes, de faire le don de votre personne à la France comme le maréchal a fait don de sa sienne à la France. Les anciens combattants des deux guerres ont été les premiers à donner leur vie pour la France humaine qui sera la vôtre. »

**A Marseille**  
Paris, 29. — Pour entendre la parole du maréchal MARSEILLE avait rassemblé toute sa jeunesse dans deux salles les plus vastes. Les gens dans l'une, jeunes filles dans l'autre, groupés par l'Association « Jeune France » attendaient avec recueillement les paroles du chef qui sait passionnément penser les générations en lesquelles, il a mis le meilleur de son espoir dans le relèvement du pays.

**La Suisse réfute une allégation anglaise**  
Berne, 29. — Dans le courant de la semaine passée, Londres a essayé par de nombreuses informations à créer l'impression que c'était des aviateurs allemands pilotant des avions anglais capturés qui ont jeté des bombes anglaises, trouvées à Dunkerque, sur le territoire suisse.

**Violentes tempêtes en Floride**  
New-York, 29. — Les violentes tempêtes qui ont fait rage en Floride, en Californie, au Cuba et dans le Golfe du Mexique, ont causé la mort de vingt personnes.

L'ALLOCATION DU MARÉCHAL PÉTAIN

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Le choix d'un métier

Lorsque vous aurez à faire choix de votre métier, gardez-vous de la double tentation du gain immédiat et du minimum de peine à l'effort. Préférez aux métiers de qualité, qui exigent un long et sérieux apprentissage. En cela, notre main-d'œuvre nationale accusait autrefois une supériorité incontestable. Lorsque vous aurez choisi votre carrière, sachez que vous aurez le droit de prendre place parmi les Elites: c'est à elle que revient le commandement, sur les seuls chiffres du travail et du mérite.

**Eliminer l'individualisme destructeur**  
Nous devons reconstruire, et la première nécessité est d'éliminer l'individualisme destructeur, des structures de la famille dont il brise et relâche les liens, destructeur du travail à l'encontre de qui il proclame le droit à la paresse, destructeur de la patrie dont il ébranle la cohésion et sappe l'unité. Seul le don de soi-même donne son sens à la vie individuelle et la rattache à quelque chose qui la dépasse, l'élargit et la magnifie. Pour conquérir tout ce que la vie comporte de bonheur et de sécurité chaque Français doit commencer par s'oublier lui-même. S'il est incapable de s'intégrer à un groupe, d'acquiescer au sens vital, de l'équipe, il ne saurait prétendre à servir, c'est-à-dire à remplir son devoir d'homme et de citoyen. Pas de société sans amitié, sans confiance, sans dévouement.

**L'indépendance peut s'accommoder de la discipline**  
Je ne vous demande pas d'abdiquer votre indépendance, rien de plus légitime que la passion que vous avez pour votre indépendance. Mais l'indépendance peut s'accommoder de la discipline, tandis que l'individualisme tourne à l'anarchie ou le trouble, d'autres correctifs de la tyrannie. Le plus sûr moyen d'échapper à l'une et à l'autre est d'acquiescer le sens de la communauté sur un plan social, comme sur le plan national. Apprenez donc à travailler en commun, à réfléchir en commun, à obéir en commun. En un mot, cultivez parmi vous l'esprit d'équipe, et vous préserverez les solides fondements de votre indépendance, vous permettra d'attaquer allègrement l'œuvre immense du relèvement national.

**Communications téléphoniques entre le Reich et les pays occupés**  
Bruxelles, 29. — Les relations téléphoniques entre l'Allemagne, le Luxembourg, l'Alsace et la Lorraine, d'une part, et la Belgique et la France occupée, d'autre part, sont à nouveau rétablies.

**Du pétrole dans le Midi de la France**  
Paris, 29. — Deux entrepreneurs français vont commencer les sondages dans la région d'Aix dans le midi de la France, aux fins d'y localiser des zones pétrolifères. Ils ont sollicité du gouvernement français l'autorisation d'effectuer des forages.

**Pour nos prisonniers de guerre**  
Paris, 30. — Deux dirigeants de la Croix-Rouge internationale sont prochainement attendus à Berlin. Ils sont invités par le président de la Croix-Rouge allemande et auraient avec lui des entretiens relatifs à la situation des prisonniers de guerre. Ces contacts directs entre de hautes personnalités de la Croix-Rouge, estimés à Berlin, seront susceptibles de donner d'excellents résultats.

**ÉCHOS ET CARNET**  
CALENDRIER. — Mercredi 31 Décembre 1944. — Soleil: Lever à 9 h. 46; coucher à 18 h. 2. — Lune: Lever à 11 h. 9; coucher à 21 h. 22. — Saint Sylvestre. — Demain: Nouvel An.

EN ANGLETERRE

Renforcement des restrictions alimentaires

Bruxelles, 29. — Le public anglais a reçu, pendant les fêtes de Noël, la fâcheuse nouvelle que le renforcement des restrictions alimentaires commencera avec le Nouvel An. Le ministre anglais du Ravitaillement a annoncé officiellement que la diminution de la ration de viande serait appliquée à partir du 1er Janvier.

Diminution sensible des exportations américaines d'avions

Paris, 29. — Une diminution sensible des exportations d'avions se révèle dans un communiqué du département commercial des Etats-Unis. Bien que le communiqué ne donne aucun nombre ni aucun détail, on peut cependant tirer cette conclusion de la valeur respective des exportations de ces dernières semaines. On sait cependant, de source sûre, que 291 avions ont été exportés en novembre contre 334 pendant le mois d'octobre. Le rapport du département commercial des Etats-Unis confirme ces données en signalant que la valeur de cette exportation d'avions et de pièces détachées est tombée à 27 millions de dollars pendant le mois de novembre contre 31 millions en octobre.

Pas d'issue pour le problème du chômage

Bruxelles, 29. — Lord Lothian, ambassadeur de Grande-Bretagne aux Etats-Unis, supplie son gouvernement britannique de ne pas abandonner la fabrication d'automobiles, aspirateurs et autres, pour se consacrer uniquement à la fabrication d'avions destinés à l'Angleterre.

**De graves problèmes se posent en Angleterre**  
Paris, 30. — De graves problèmes se posent actuellement à la Grande-Bretagne. La presse britannique en donne les différents aspects.

**Les grèves sont nombreuses aux Indes anglaises**  
Bruxelles, 29. — La radio soviétique annonce que pendant le deuxième trimestre de 1940, 101 grèves ont éclaté aux Indes anglaises.

LES OPERATIONS MILITAIRES

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Le communiqué italien

Rome, 29. — Le Grand Quartier Général des Forces Italiennes communique: Sur le front de la Cyrénaïque et aux environs de Bardia, activité d'artillerie et de pétroliers intense. Nos colonnes motorisées en collaboration étroite avec notre aviation ont détruit quelques chars blindés ennemis. Deux de nos avions-torpilleurs ont attaqué et touché un minoter et un bateau lance-torpilles. Un de nos chasseurs n'est pas rentré. Sur le front grec, action de caractères local. Des forces ennemies ont été dispersées par le feu de notre artillerie. Des formations de nos avions ont bombardé d'importantes bases navales dans la Méditerranée. En Afrique orientale, activité d'artillerie et de cavalerie le long de la frontière du Soudan. Des formations de chasseurs ont attaqué en rase-motte une colonne d'auto-ennemis chargés de troupes. Plusieurs camions furent incendiés par le feu des fusils mitrailleurs. Durant un combat aérien avec cinq appareils du type Gloster, quatre furent abattus. Des avions ennemis ont bombardé quelques localités en Ethiopie sans causer de dégâts. Un de nos avions n'est pas rentré.

**Les bellicistes américains voudraient ravitailler l'Angleterre via l'Irlande**  
Milan, 29. — La « Gazette del Popolo » publie un commentaire où l'on relève les passages suivants: « Les bellicistes américains ne voudraient pas manquer une occasion d'entraîner les Etats-Unis dans la guerre. Nul ne doute que ces personnages ne veuillent tourner le blocus germano-italien, pour ravitailler l'Angleterre via l'Irlande. Ils savent que si l'Allemagne, ni l'Italie ne sont enclines à tolérer la moindre infraction au blocus des côtes de l'Eire par des navires américains et au bénéfice de l'Angleterre. »

Le problème de la navigation inquiète la Grande-Bretagne

New-York, 29. — L'agence « Associated Press » affirme tenir de source autorisée que le problème de la navigation inquiète au plus haut point le gouvernement britannique. Le danger d'une invasion. Une personnalité éminente a déclaré à ce sujet au représentant de l'agence: « Nous devons craindre sans doute d'être défaits par l'invasion; mais nous redoutons tout autant de succomber sous le blocus, avant que l'assistance des Etats-Unis ne produise ses effets. »

L'Angleterre dépense par jour 11.750.000 livres sterling

On mande de Stockholm: Le représentant londonien du « Stockholm Tidningen » annonce, en corrélation avec le nouvel emprunt de guerre français, que les dépenses de guerre de l'Angleterre se montent à 11.750.000 livres sterling, soit 3 milliards 1/4 de livres par an. Cela représente pour l'année financière courante une plus-value de 3/4 de milliards.

Les avoirs anglais aux États-Unis ne suffisent que jusqu'en automne 1941

Le « Stockholm Tidningen » mande de Washington que les experts américains ont terminé l'examen provisoire de la situation des avoirs anglais aux Etats-Unis. D'après leur enquête, les moyens dont l'Angleterre dispose aux Etats-Unis, ne suffiront plus en automne 1941, pour régler de nouveaux achats.

**Les entreprises américaines d'armement réalisent des bénéfices**  
Moscou, 30. — L'agence Tass annonce que le bénéfice des quatre cents principales entreprises américaines d'armement pendant le premier semestre 1940 s'est élevé à 2.300.000 dollars, soit 59 % de plus que pour la même période de l'année précédente.

Chaque Anglais doit donner à son pays tout l'argent disponible

Un appel du Ministre britannique des Finances M. Kingsley Wood, fait ressortir les difficultés financières qui assaillent la Grande-Bretagne.

Amsterdam, 29. — Bien que les Anglais eussent déjà largement contribué aux dépenses nationales en donnant une grande partie de leurs économies, ils doivent continuer à donner bien plus encore à la victoire dans la nouvelle année. « Voilà ce que exige le ministre des Finances KINGSLEY WOOD dans un discours radiodiffusé en annales de dix minutes un nouveau emprunt de guerre qui sera nommé « warbonds ».

**Une tornade s'est abattue sur le Maroc**  
Rabat, 30. — La tornade qui s'est abattue sur le Maroc a fait dix-sept victimes. Les « oueds » étaient transformés en torrents. Les dommages causés à l'agriculture sont importants notamment dans la région de Oued Zen Ben Ahmed. Les arbres ont été déracinés par la violence de l'ouragan.

**L'ACCUEIL AUX DÉMOBILISÉS SANS EMPLOI**  
Sous l'égide du Secours National Secrétariat Général des Anciens Combattants ouvriers le 31 décembre un certain nombre de Maisons d'Accueil réservées aux démobilisés sans emploi.

**LES JUMEUX FACÉTIEUX**  
« DÈDÉ ET DOUDOU »

Après 18 mois de lutte l'Allemagne est plus forte que jamais

souligne dans un article rétrospectif, le Dr Robert LEY chef de l'organisation du Reich.



Le docteur Robert LEY (Ph. Keystone).

Berlin, 29. — Dans un article rétrospectif intitulé: « Le front et le pays », paraissant dans le « Volkischer Beobachter », le Dr Robert LEY, chef de l'organisation du Reich, souligne « les formidables succès allemands de l'année 1940, marquée par le destin qui touche à sa fin. « Les ennemis de l'Allemagne, écrit notamment le Dr Ley, ont été battus partout où le glaive allemand les atteignit, ce qui est à l'est, au nord et à l'ouest, avec une rapidité comparable à celle de la foudre, sans rémission et intégralement, et le dernier ennemi, le plus acharné et le plus tenace, est déjà tellement entamé que son effondrement et sa défaite ne sont plus qu'une question de temps. »

Une « brique » d'un million de la Banque de France devait être incinérée

Les douze inculpés ont été sévèrement condamnés. Paris, 27. — La 14e Chambre correctionnelle a rendu son jugement dans l'affaire du vol d'un million de francs commis au préjudice de la Banque de France.

Une poursuite mouvementée du voleur d'un sac à main A DOUAI

Mme Marie Vermeulen-Deschodt, 43 ans, sans profession, demeurant 36, rue Morel, arrivait à l'angle de la Mairie et de la Place Thiers, l'autre soir, vers 18 h. 10. Elle emportait soudainement des papiers précipités derrière elle. Elle se retourna. Au même instant, un jeune homme arrachait violemment le sac à la main qu'elle tenait sous le bras gauche et prenait la fuite par la rue de la Boucherie.

LA POSE DES MINES



Cette opération délicate est effectuée avec précaution à des endroits précis de la MANCHE. (Ph. S.A.F.A.R.A.)

**LA VALLÉE DES ROIS**  
Par H. J. MAGOG

détective. Pour lui épargner leurs importunités, elle se garda de laisser soupçonner ce qu'elle savait d'Ahzab et qui était. Le policier l'ignorait. M. Sérignan ne pouvait le voir et s'inquiétait peu du caprice qu'avait su sa fille de recueillir un fellah blessé. La jeune fille put donc aisément garder son secret.

Des paroles naïves de l'Égyptienne, elle déduisit une preuve de la présence à Paris, à l'époque des premiers incidents énigmatiques, de celle en laquelle elle persistait à voir l'auteur de sa peine. Il lui apparut ainsi que la fuite d'Ahzab avait été due à la rencontre inopinée de celle qui semblait tant redouter. Pour René Sérignan, l'identité de celle-ci et de la mystérieuse spectatrice de l'Opéra-Comique ne faisait plus aucun doute.

« Ta sorcière se prétend-elle reine ? demanda-t-elle un peu dédaigneusement. — Et elle l'était », répondit Ahzab. Seules les reines ont autant de trésors dans leur tombeau. Ses yeux brillèrent de cupidité. René n'y prit pas garde.